

FOOT DE COEUR

Le district Meusien de Football s'associe au secours populaire pour venir en aide aux plus démunis lors des



PLATEAUX DE SOLIDARITE U7 et U9
samedi 24 novembre 2018
samedi 8 décembre 2018



Les U.....
deà

LIEU :

Il est demandé à chaque enfant d'offrir un jouet, CD, DVD ou un livre (d'occasion, mais en très bon état ou neuf) lors de cette journée.

SUPER, je marque un but en offrant un cadeau pour un autre



Le district Meusien de Football et le secours populaire vous remercient de votre générosité